
   22-05-2020 

 

Buenos días… 

 

 

Querido abuelo que tal tu confinamiento, el mío es un poco agobiado, pero lo 

superare estos días he aprendido que a la familia hay que querer más de lo 

normal, también ayudar a la familia en las tareas. En la clase de religión estamos 

trabajando duro para aprobar. 

 

Estos días me cuesta levantarme, pero me levanto para aprender y saber cómo 

situarme estos días y no aburrirme. 

 

Estoy triste porque el año que viene no voy a estar en IES DAROCA, por 

situaciones de trabajo de mi padre en IES DAROCA es un instituto muy simple, 

me he reído, he llorado, me han puesto unos cuantos partes, me he enamorado 

y por último he aprendido mucho con mis compañeros bueno voy a hablar de 

mis compañeros son divertidos, agradables, simpáticos y unos buenos 

compañeros… 

 

Un gusto y hasta luego que tengáis un buen día, adiós. 

 

Está carta fue realizada en la clase de Religión por: Un alumno de 3º ESO y ese 

alumno soy yo.   



        22 de mayo del 2020 

 

Hola buenos días:  

 

soy una alumna del Instituto de Daroca de la clase de Religión.  

 

Hola espero que es estéis bien y que no haya sido tan duro este confinamiento 

para ti. 

Yo solo quiero decirle mi experiencia con el aislamiento gracias a esto he podido 

estar más tiempo con mi familia, lo malo que no podía ver a mis abuelos y amigos 

y no se podía salir a la calle eso también me gusta mucho,  no se podía ir a clase 

y las hemos hecho telemáticamente al principio era algo nuevo y genial , luego 

ya se convirtió en más aburrido, no veía a mis amigos, hablar con ellos y jugar 

con ellos y seguro que vosotros no podíais ver a vuestros familiares y tampoco 

podías recibir visita, pero gracias a Dios las cosas están pasando y casi no hay 

muertes, eso es buena señal. 

 

Bueno espero que estéis bien y de salud también. Con todo nuestro cariño desde 

la clase de Religión de 3º ESO.  



 

22 de mayo del 2020 

 

Querida persona mayor 

 Un fuerte saludo 

 

Hola cómo estáis, espero que estéis bien un fuerte abrazo. 

Pues os voy a contar que tal el confinamiento, yo estoy bien, con mi familia, lo 

malo es que no se puede salir a la calle y no se puede ver a tus amigos e ir a las 

clases al instituto al principio sonaba una buena idea, pero se ha convertido en 

un aburrimiento, porque cuando veo a mis compañero puedo reírme, enfadarme 

y hablar con ellos y aprendo más con los profesores que me animan y puedo ver 

a otras familias, y lo bueno que es que cuando pase todo esto que pasará podrás 

ver a tus personas  queridas y ver a tus hijos. 

 

un saludo desde Instituto de Daroca en la clase de Religión de 3º ESO  



 

22 de mayo del 2020 

 

La lucha está casi ganada 

 

Hace 5 meses a unos países de distancia apareció el primer caso de coronavirus, 

en aquel entonces pensábamos que no nos iba a llegar y que iba a ser algo que 

en unas semanas iba a desaparecer. Poco a poco veíamos en las noticias como 

subían los casos y como se iba acercando a nuestro país. Apareció el primer 

caso y veíamos como aumentaban los casos progresivamente. Era una cosa 

nueva para todos, se tomaban medidas según pasaban los días y nos tocaba 

luchar contra el virus y aportar cada uno nuestro granito de arena quedándonos 

en casa y tomando las medidas de seguridad. Varios grupos de personas han 

sido las que más han tenido que luchar, ellos son los sanitarios, los trabajadores 

de servicio de ayuda a domicilio, trabajadoras de residencias, trabajadores de 

centros penitenciarios y muchos más. Todos ellos han luchado en primera línea 

para cuidar de nosotros, de los niños y niñas, de las adolescentes, de los adultos 

y sobre todo de nuestros mayores y todas aquellas personas vulnerables.  

Ha tocado pasarlo mal sin salir de nuestras casas o nuestras residencias, sin 

poder ver a nuestros familiares, a nuestros amigos. También hemos perdido a 

personas en este camino, personas muy fuertes que han luchado por combatir a 

este virus. Pero aparte de todas las cosas malas también han sucedido cosas 

buenas. Nos ha hecho más fuertes, nos ha hecho darnos cuenta de lo 

importantes que son algunas personas, amigos y familiares para nosotros y lo 

que los podemos llegar a echar de menos. Vamos a quedarnos con todas las 

cosas buenas que hemos aprendido y todas las cosas que nos ha hecho darnos 

cuenta. Aún tenemos que aguantar un poquito sin ver a algunas personas y 

llevando mascarilla jaja, pero esta batalla ya está casi ganada.  

Un beso y un abrazo muy grande desde la clase de Religión de 3º ESO y desde 

el instituto de Daroca, habéis sido muy fuertes. 

Un saludo desde Daroca. 

Katherín Rivera.  



22 de mayo del 2020 

 

Buenas tardes: 

 

Espero que en este confinamiento no lo estés pasando mal, que te haya juntado 

más con la familia. Te deseo toda la fuerza del mundo para que se salga de esta 

en nada, todos juntos si ponemos empeño podemos, que sois todas unas 

personas muy fuertes que nos habéis enseñado mucho sobre estas tierras. A mí 

en esta cuarentena me ha enseñado que la familia siempre está ahí, que podéis 

estar dando apoyo a familiares, gente cercana, que hay que hacer el bien a los 

demás y que todas las personas que trabajan desde un principio son para poder 

alimentar y cuidarse a ellos y a sus hijos. Mucha suerte en esta cuarentena un 

beso, se fuerte y gracias por enseñarnos a ser como vosotros unos ganadores. 

 

Un abrazo.  

 

              Alumna de 3ºESO desde la clase de Religión. IES Daroca                                                                                  



22/05/2020 

 

 

Hola: 

 

Soy Nuria una chica de 3º ESO de la clase de religión del I.E.S Comunidad de 

Daroca y estoy escribiendo esta carta como una actividad que estamos haciendo 

durante esta cuarentena. 

 

La verdad es que es una situación un tanto extraña ya que esto es nuevo para 

nosotros los alumnos y para los profesores. Al igual que hemos aprendido a 

valorar el ir a clase, hacer las clases normales cada uno en su silla y hablando 

con el compañero también hemos aprendido a apreciar otras cosas. 

 

Como los buenos momentos que pasábamos con nuestros amigos, esos 

abrazos y besos que nos daban nuestros abuelos y distintos familiares. 

El poder salir a la calle sin una mascarilla y estar pendiente de que no te puedes 

juntar a más de dos metros para hablar con las personas de la calle. 

Es una situación extraña a la vez que triste ya que ha habido muchas 

defunciones, hemos estado casi dos meses sin ver a nuestros amigos y ver a 

nuestros familiares, es una situación en la que se pasa miedo ya que nuestros 

mayores son los más vulnerables al virus. 

 

Esperemos que estéis todos bien y solo queríamos mandaros apoyo y fuerza 

para superar este confinamiento y solo deciros que ya estamos terminando con 

esto, ya no nos queda nada. 

 

Un beso muy fuerte  

 

Nuria  



 

22 de mayo del 2020 

 

Hola, buenas tardes 

 

Me llamo Raquel y tengo 15 años. 

Ahora estoy estudiando 3º de la ESO en el instituto de Daroca y en la clase 

de Religión hemos decidido entre toda la clase contarles un poco nuestra 

opinión sobre la pandemia y como lo estamos viviendo, así que con gusto le voy 

a contar un poco mi opinión respecto a esto: 

Estos meses fuera del instituto con todo esto de la pandemia han sido muy 

aburridos y largos para mí ya que no he salido de mi casa y no he visto a mis 

amigas y familiares más cercanos, y estos meses también me han resultado 

bastante difíciles por el tema de los estudios ya que hemos seguido las clases 

por ordenador y ha sido muy difícil enterarse de las cosas, pero poco a poco voy 

haciendo las cosas y poniéndome al día. 

En verdad que a mi toda esta situación me da miedo por el hecho de que tengo 

miedo de que alguien de mi familia o alguien importante para mí llegue a 

enfermarse , sobre todo tengo miedo por mis abuelitos ya que no los tengo aquí 

conmigo porque viven en Ecuador, pero todos los días le pidió a Dios que cuide 

a mi familia y seres queridos y que esta situación se pase pronto por el bien de 

todos, pero sé que poco a poco esto va mejorando y que pronto podremos salir 

de nuevo y vivir más troquilos. 

En estos días me he dado cuenta de muchas cosas de la vida ya que he tenido 

tiempo para pensar y recapacitar, y he aprendido muchas cosas que estaban 

mal y que yo no hacía bien y la verdad que espero que después de todo esto la 

gente sea capaz de recapacitar y cambiar las cosas por el bien de todos y del 

planeta. 

 Yo sé que usted y yo no nos conocemos, pero igualmente le pido que se cuide 

mucho y que se proteja para evitar contagiarse, le deseo mucha salud y le mando 

muchas bendiciones. 

Que pase un bonito día, muchos besos y abrazos. 

 

Un saludo  



22 de mayo del 2020 

 

Hola buenos días:  

 

Soy un alumno del IES Comunidad de Daroca de 3º ESO en la clase de 

Religión. 

 

La cuarentena ha sido muy aburrida por no salir de casa, Lo que menos me ha 

gustado de la cuarentena ha sido el no poder salir a la calle y el no poder ir a 

las clases el no poder salir del municipio. 

Lo que más me gusta ahora es que puedes salir a la calle y que te puedes 

desplazar dentro de tu provincia. 

Mando mucho animo a los que están en la residencia o en vuestras casas 

Me despido de vosotros y espero que os encontréis bien, a seguir cuidándose. 

  

Con cariño un alumno del Instituto de Daroca  



22 de mayo del 2020 

 

Hola, buenos días: 

 

Hoy 22 de mayo estoy escribiendo esta carta desde mi casa, una alumna de 

Religión de 3º ESO del IES Comunidad de Daroca contando mi experiencia que 

estoy pasando con todo esto que está sucediendo en nuestro país. 

 

Mi situación tiene partes negativas y partes positivas, las partes negativas son 

que al estar encerrado en casa y no poder salir casi pues me aburro en casa y 

echo de menos a la gente de mí alrededor, (amigos, familiares, etc.) y las partes 

positivas son que te da tiempo a reflexionar sobre las personas que tienes a tu 

alrededor o sobre la situación, también te da tiempo a reflexionar sobre ti mismo. 

 

Mucha suerte a todos porque esta situación es bastante difícil para todos, pero 

hay que intentar pasarlo lo mejor posible y acogernos a lo que nos traiga el día. 

Un saludo y un abrazo muy fuerte, espero que lo estéis pasando lo mejor posible.  



22de mayo del 2020 

 

¡HOLA, HOLAA! 

 

¡Hola!  

Soy Sara Urmente, una alumna de 3º de ESO en la clase de Religión del I.E.S 

COMUNIDAD DE DAROCA. 

 

Hoy voy a contarte mi experiencia de este confinamiento, ya que me ha hecho 

reflexionar sobre muchas cosas. 

Este confinamiento me ha hecho valorar sobre todo a mis abuelos, familiares y 

amigos que más quiero; también sobre que hay que cuidar mucho de las 

personas mayores ya que ahora mismo son las que más riesgos tienen y los que 

más cuidados tienen que tener. 

 

También he aprendido a mejorar algunos de mis defectos como por ejemplo el 

no ser tan impulsiva y controlarme con la gente en general.  

He escrito esta carta para que veas la experiencia tan bonita que me ha dado 

este confinamiento, aunque nos haya hecho cambiar muchas cosas de nuestro 

día a día… creo que así seremos todos más felices y valoraremos más las cosas. 

 

Desde mi casa te envío un beso y un abrazo súper fuerte y te doy muchos ánimos 

porque saldremos de esta mejor que nunca. 

 

Un saludo Sara Urmente  



22 de mayo del 2020 

 

Hola: 

Me llamo Samuel, en la clase de Religión y vengo a deciros un poco mi 

experiencia de la cuarentena: 

Gracias a Dios no ha muerto ningún familiar mío y tampoco de mis amigos.  

Yo he estado en casa en cuarentena por el bien de nuestros mayores y he estado 

compartiendo recetas con mi familia, etc.  

También he aprendido recetas nuevas, he visto series y películas, he jugado con 

mi hermana, he hecho muchos deberes, he estudiado y también he hecho 

experimentos en mi habitación. Al final he salido con muchas ganas a la calle y 

he salido a pasear, con la bici, a ayudar a mi padre y muchas cosas más, pero, 

por el bien de mis abuelos, no he ido a visitarlos. Espero que vosotros estéis bien 

y que no haya fallecido ninguno de vuestros familiares. 

Os mando un beso enorme. 

Un saludo 

 

Samuel Valero 

IES comunidad de Daroca 

3º de ESO  



22 de mayo del 2020 

 

CARTA PARA PERSONAS MAYORES DE DAROCA: 

 

Un saludo: 

Soy un alumno del IES Daroca en mi clase de religión. Vivo en Mainar, un 

pequeño pueblo de la comarca. Espero que esta experiencia en la cuarentena te 

haya ayudado a valorar lo que tienes, tus familiares y todo lo que tienes. Esta 

experiencia nos está enseñando a valorar a nuestros amigos, familiares y todo 

lo que hemos conseguido en esta vida.  

 

También a valorar el medio en el que vivimos, ya que en Daroca y los alrededores 

se vive muy tranquilo y encima hemos cumplido muy bien las medidas ya que no 

ha habido ningún caso de coronavirus. El mundo nos enseña a ser buenas 

personas, ayudar a los demás para luego recibir su ayuda y su amistad que es 

mucho más importante, yo en esta cuarentena he estado aburrido en mi casa, 

pero menos mal que es grande, pero he estado con mi madre y mi hermana, eso 

ha hecho que se hiciese una experiencia mucho más amena. Hemos visto 

muchas películas y hemos limpiado mucho la casa, espero que estés bien y que 

no te pase nada malo, porque cuando acabe esta experiencia tus familiares y 

personas a las que más quieres irán a visitarte.  

 

Un abrazo, poco a poco queda menos. ¡Que vaya bien!  



22/05/20 

 

Hola, me llamo Adrián. 

 

Soy un alumno de 3º de la E.S.O. del Instituto de Daroca de la clase de Religión. 

Ahora estará pensando que por qué le escribo esta carta. Nos han pedido que 

les escribamos una carta para que os podáis animar un poco, ya que estamos 

atravesando una difícil etapa en nuestras vidas. 

 

Esta cuarentena está siendo difícil para todos, pero sobre todo para nosotros ya 

que no podemos ver a nuestros amigos ni salir a la calle.  

Pero nosotros los niños, los jóvenes lo estamos respetando para que a la gente 

mayor como usted no le pase nada, porque vosotros los mayores sois muy 

importantes para nosotros los niños y los jóvenes en nuestras vidas. 

 

Ahora ya se puede salir un poco, y esto nos alegra muchísimo ya que esto 

significa que las cosas van bien y así podemos ver a nuestros amigos, siempre 

respetando la distancia de seguridad y con mascarillas. 

 

Espero que con esta carta le haya podido alegrar y entretener durante un rato. 

Un saludo y cuídese mucho. 

 

Adrián.  



22.05.20 

 

Hola buenas: 

 

Soy una alumna del Instituto de Daroca, me gustaría desearle un gran abrazo y 

mucha fuerza en los tiempos que corremos ahora, que, aunque no sean los más 

ideales podemos apoyarnos entre nosotros y así aprender de ustedes que son 

una fuente de sabiduría y de aprendizaje maravilloso e inspiradora. 

 

Mi experiencia en estos meses ha sido algo caótica, ya que no estoy muy 

acostumbrada a quedarme en casa, pero he aprendido a valorar y a disfrutar de 

mi familia y el tiempo que he estado con ellos. 

Espero qué usted y su familia se encuentren bien y que sigan así. Le deseo lo 

mejor. 

 

Un abrazo, con mucho cariño.  

Una alumna de 3ºESO, desde la clase de Religión.  



22 de mayo del 2020                          

 

 Para la Comarca de Daroca 

 

Me llamo Milosz y tengo 14 años estoy en 1º ESO y en clase de Religión nos han 

propuesto realizar una carta para vosotros y aquí estoy. No sé por dónde 

comenzar. 

 

Yo creo que en nuestra Comarca no hay ningún caso de coronavirus y no me 

gustaría que lo haya. 

 Hay cosas buenas y cosas malas que nos da esta alarma de coronavirus. La 

buena que pasamos más tiempo en familia porque hay familias dónde los niños 

van al colegio/instituto y no pueden estar mucho tiempo con su familia porque 

ellos trabajan. 

Las cosas malas son que tú por ejemplo no puedes ir a celebrar tu cumple con 

los amigos, que no puedes jugar a fútbol y que no puedes visitar a tus abuelos, 

tíos, vecinos, etc. A mí y a mucha gente nos gustaría volver a la normalidad para 

poder hacer todas estas cosas que hacíamos antes y ahora no las podemos 

hacer. Pero todo esto puede acabarse si respetamos las reglas que nos dicen 

en nuestra Comarca. 

 

Un saludo para todos que esto acabara pronto y volveremos a ver a todos los 

que nos hacen feliz.  



22 de mayo del 2020 

 

Hola buenos días: 

 

Soy alumna de 1º de la ESO en la clase de Religión del IES COMUNIDAD DE 

DAROCA.  

Hoy día 22 de mayo nos ha propuesto la profesora que contemos nuestra 

experiencia, así que aquí va mi experiencia en está cuarentena. 

 

El 14 de marzo empezó nuestro confinamiento. Los primeros días era un poco 

raros porque no habíamos estado tanto tiempo encerrados en nuestras casas. 

Conforme iban pasando los días nos íbamos acostumbrando. En esta 

cuarentena he vivido cosas malas, pero tan bien cosas muy buenas como 

aprender nuevos valores y estar más con nuestra familia.  

 

Gracias a nuevas tecnologías como el ordenador o el móvil nos hemos podido 

comunicar con nuestros familiares y amigos que están lejos y no podíamos ver 

por culpa de la pandemia.  

 

Quiero daros muchos ánimos para que todos juntos podamos superar esta 

pandemia, pronto volveremos a la normalidad, a salir a la calle, a quedar con 

nuestros familiares, ver a nuestros seres más queridos y más cosas buenas. 

Esta cuarentena nos ha ayudado para reflexionar muchas cosas y para ayudar 

más en casa, también nos ha dado tiempo a acabar cosas que teníamos 

empezadas. 

 

No siendo más un abrazo muy fuerte con todo nuestro cariño desde la distancia. 

¡¡Un saludo!! 

 

ALUMN@S DE 1º DE LA ESO  



Daroca, 22 mayo 2020 

 

CARTA PARA GENTE DE MI COMARCA 

 

Hola Un saludo, me llamo Manuel, tengo 13 años, vivo en Daroca y voy a 1º ESO 

en el IES Comunidad de Daroca. 

 En Daroca que yo sepa no hay ningún caso de coronavirus. Mi familia está 

bien. Lo bueno es que yo al vivir en un pueblo tengo una casa grande con jardín 

y gimnasio, además mi padre y yo hemos hecho una mesa de pingpong y 

tenemos el huerto. La verdad es que en mi casa no me aburro, tengo muchas 

cosas que hacer (Tocar el piano, estudiar, jugar, cantar etc.). 

 No me puedo imaginar cómo estará la gente que no tiene ni un triste 

balcón en su casa. 

 Debe ser muy duro para ti apartarte de tu familia. 

Por eso te ánimo y te digo que seguro que muy pronto los 

verás y los podrás abrazar. Estoy seguro de que todo 

esto volverá a la normalidad, yo podré salir a cantar y 

tocar delante del público que es lo que más me gusta, y 

tú volverás a estar con tu familia.  

Está jota que canté en un concurso en Tarazona te la 

dedico, y además te mando una foto mía con la trompa porque como ves, me 

gusta mucho la música.  

"Para hacerme madrugador, 

mi madre me compro un gallo, 

pero yo a los 5 días  

me comí el despertador 

Mi madre me compró un gallo" 

 

Ánimo, seguro que esto vuelve a la normalidad pronto.  

Y recuerda que la mejor medicina para curar es la actitud positiva. 

Un abrazo muy fuerte. 

MANUEL  

IES COMUNIDAD DAROCA DESDE LA CLASE DE RELIGIÓN.  



 

22 de mayo del 2020 

 

Hola, buenos días: 

 

Soy un estudiante del IES Comunidad de Daroca de la clase de religión, tengo 

12 años, vivo en Mainar y curso 1º ESO. 

 

Quería daros ánimos y fuerzas para superar está pandemia que juntos lo vamos 

a conseguir y vamos a volver a tener todo como antes, podremos volver a salir 

a la calle con normalidad y sin mascarillas, estoy seguro, pronto volveremos a 

ver a nuestra familia y estaremos todos juntos como antes, podremos salir a dar 

un paseo, volver al colegio, salir a comprar con nuestros familiares con 

normalidad y todas las actividades que realizábamos. 

 

Un saludo desde Mainar.  



22 de mayo del 2020 

 

CARTA PARA DAR ÁNIMOS EN ESTÁ PANDEMIA 

 

Hola, buenos días. 

 

Soy Diego, un alumno de 1º ESO de religión del instituto IES Comunidad de 

Daroca. Os escribo esta carta para dar ánimos y para decir mi experiencia sobre 

la pandemia actual. 

En primer lugar, quiero dar ánimos a todas las personas a que lo sigamos 

haciendo igual de bien, porque estoy seguro de que todos juntos superaremos 

la pandemia. 

 

También quiero dar ánimos a todas las familias que han perdido algún querido 

familiar. Por suerte, mi familia y yo estamos bien. 

 

Esta fase de confinamiento nos ha traído cosas malas, pero también buenas: 

hemos aprendido a valorar más a nuestra familia o seres queridos y también a 

las personas que cada día nos está ayudando a superar la enfermedad 

(enfermer@s, guardias…). 

 

Nosotros mismos también estamos ayudando a superarla quedándonos en casa, 

cosa que se agradece y aportando cada uno una parte nuestra, al final vamos a 

poder hacer la vida normal que hacíamos antes del confinamiento, salir a jugar 

sin preocuparse, ir a centros escolares, ver a tus amigos… 

 

¡¡Ya veréis como pronto lo conseguiremos!! 

Esto es todo lo que quería aportar con vosotros y vosotras. 

¡¡MUCHO ÁNIMO, QUE YA FALTA POCO!! 

 

Un abrazo muy fuerte, Diego. 

 

Desde la clase de Religión, IES Comunidad de Daroca.  



Daroca, a día 22 de mayo de 2020. 

 

Hola buenos días:  

soy una alumna de 1ºESO desde la clase de Religión del instituto de Daroca, al 

principio que la profe nos ha propuesto hacer esta actividad pensé que aburrido 

y pensé que no me saldría nada que decir y aquí estoy. y quiero compartir mi 

experiencia durante el confinamiento por el coronavirus. 

Yo pienso que el coronavirus ha tenido muchas cosas malas, pero también ha 

tenido sus cosas buenas. 

A mí me ha enseñado a disfrutar del tiempo con mi familia; las personas con las 

que convivo, ya que, por el instituto, el trabajo y otros asuntos, no pasamos 

prácticamente tiempo juntos, y el confinamiento nos ha servido para estar más 

tiempo juntos, reírnos y hablar entre nosotros. 

También me ha ayudado a saber qué es lo que realmente importa en esta vida, 

ya que al no poder hacer todo lo que hago de costumbre, he echado de menos 

ciertas cosas, que de hecho nunca pensé que echaría de menos, una de ellas, 

es ir a clase. ¿Cómo podría pensar que echaría de menos eso? 

Me ha ayudado a valorar las pequeñas cosas, como lo que es un abrazo, ver a 

mis amigos, cosas que ahora no se pueden hacer; esas pequeñas cosas que al 

fin y al cabo son grandes, demuestran el cariño hacia las personas, la amistad, 

el respeto… 

Esta situación también me ha enseñado a ayudar a los demás. Estamos 

salvando vidas, tan sólo quedándonos en nuestra casa; es una manera de 

ayudar a los demás. Hacer el pequeño esfuerzo de no ir a la calle, guardar 

distancias y llevar mascarilla. 

Al principio me parecía algo agobiante, como supongo que, a todo el mundo, 

pero se trata de ayudar a los demás. 

Todo pasará, y volveremos a la normalidad, a los abrazos, a los besos, a los 

bailes, a las quedadas, a la vida tal y como la conocíamos. Que, aunque ahora 

no nos podemos ver, cada día que pasa estamos más cerca de volver a la 

normalidad. ¡Mucho ánimo! 

 

Un saludo.  



22 de mayo del 2020 

 

BUENOS DÍAS:  

  

UN SALUDO PARA TODOS: 

 

SOY UNA ALUMNA DE 1º DE LA ESO DESDE LA CLASE DE RELIGIÓN DEL 

INSTITUTO DE DAROCA, HOY ES 22 DE MAYO. 

 

QUERÍA DAROS MUCHO ÁNIMO Y FUERZAS PARA SUPERAR ESTA 

PANDEMIA QUE JUNTOS LO VAMOS A CONSEGUIR Y VAMOS A VOLVER 

A TENER TODO COMO ANTES, PODREMOS VOLVER A SALIR A LA CALLE 

CON NORMALIDAD Y SIN MASCARILLA, ESTOY SEGURA, PRONTO 

VOLVEREMOS A VER A NUESTRA FAMILIA Y ESTAREMOS TODOS 

JUNTOS COMO ANTES, PODREMOS SALIR A DAR UN PASEO, VOLVER AL 

COLEGIO, SALIR A COMPRAR CON NORMALIDAD Y TODAS LAS 

ACTIVIDADES QUE REALIZABAMOS ANTES 

 

SOBRE TODO, MUCHA FUERZA Y MUCHO ÁNIMO, YA NOS LO DICEN LOS 

SANITARIOS QUE LO ESTAMOS HACIENDO MUY BIEN, HAY QUE SEGUIR 

ASÍ, YA QUE HAY QUE INTENTAR NO TENER UN REBROTE DE LOS CASOS 

Y AVANZAR HACIA DELANTE. 

 

MI EXPERIENCIA DE ESTA PANDEMIA ES QUE ME HE DADO CUENTA DE 

QUE CUANDO NO TIENES A LAS PERSONAS QUE QUIERES LAS ECHAS 

MUCHO DE MENOS, NO TE DAS CUENTAS DE LO QUE TIENES HASTA QUE 

NO LO TIENES DELANTE. 

 

UN SALUDO PARA TODOS Y ESPERO QUE TODO PASE LO MEJOR 

POSIBLE.  



22 de mayo del 2020 

 

 

Hola un saludo: 

Soy una alumna de 1º ESO de la clase de religión de IES Comunidad de Daroca. 

 

Hoy vengo a compartir mi experiencia   en la cuarentena. 

Yo al principio me lo tomaba a broma como mucha gente, pero luego se fue 

poniendo más serio porque se infectaba mucha gente y se moría bastante. Echo 

de menos a los amigos y familiares, pero yo pensaba que al fin y al cabo luego 

los vería, algún día me aburría más que otro, pero buscaba entretenerme con 

alguna cosa al ser un pueblo podía salir a corral y como en mi corral tengo 

columpios un tobogán y un subibaja salía a jugar, pero como tenía bastantes 

deberes no me aburría y salía algún día a dar un paseo con mi madre. Ahora es 

todo mucho mejor hemos comenzado la fase 1 y es mucho mejor ahora es casi 

como antes de estar en cuarentena, aunque aún falta cada día vamos mejorando 

y saldremos de esto solo es cosa de tiempo. Yo estoy días hago mis clases y 

luego por la tarde salgo a disfrutar de los días calurosos que nos están haciendo 

no es todo el día con las tecnologías o también salgo a hacer ejercicio, estoy 

más contenta porque he podido ver a familiares y amigos.  

También agradezco a la gente que se ha colaborado quedándose en casa a ver 

si superamos esto mucho ánimo y fuerza.  

 

Un abrazo  



Daroca, 22 de mayo del 2020 

 

 

Para nuestros abuelitos 

 

Hola buenos días: 

Me presento me llamo Sergi y soy alumno de 1º ESO, la verdad es que me 

gustaría salir de casa, lo cual antes no salía hacer mucho, porque me quedaba 

jugando a la pley lo cual me ha hecho apreciar el exterior. 

 

A mí me parece de forma negativa mundial los acontecimientos sucedidos en 

muchos países por ejemplo en nuestro país España. 

La verdad voy a comentar la actitud negativa de algunos españoles que debido 

a falta de comprensión se aumentan los casos de coronavirus que aparte 

aumenta el trabajo tan importante en este país y la cual no nos deja avanzar a 

algunos, otros que en su zona hay coronavirus y se desplazan a otro lado por la 

comodidad y lo que hacen es desplazar el virus. 

 

bueno adiós no voy a escribir más porque lo estaría forzando y todo lo que ha 

salido ha sido mi corazón. 

 

Desde la clase de Religión del IES DAROCA.  



22 de mayo del 2020 

 

Hola, buenos días: 

Soy una alumna de 1º ESO, de la clase de religión, del IES Comunidad de 

Daroca.  

 

El tema que nos ha propuesto nuestra profesora de Religión es compartir con 

todas nuestras personas mayores de nuestra Comarca la experiencia que 

estamos viviendo en la cuarentena. 

Todo este tiempo, ha traído cosas malas, pero no es lo único que ha traído, 

también cosas buenas, por ejemplo, yo creo que mucha gente en este tiempo 

sin ver a amigos, abuelos, tíos… hemos aprendido a valorar más a la gente que 

se preocupa por nosotros y nos ayuda en lo que necesitamos, además de ser 

las personas con las que pasamos día a día.  

 

El otro día, en la clase de religión, vimos la Parábola del Buen Samaritano, cosa 

que ahora es un momento en el que se nos presenta para poder hacer como el 

samaritano ayudar con unas palabras de ánimo o con nuestra experiencia de 

esta cuarentena; porque es sobre todo donde necesitamos la ayuda de todos y 

a través de esta parábola, lo estamos aprendiendo a ser buenas personas. Hoy 

hemos querido compartir con vosotros esta experiencia.  

Mucha gente está cuarentena se ha quedado en casa ayudando, cosa que se 

agradece muchísimo.  

¡¡Espero que estéis muy bien!! 

 

Un abrazo. 

  



Jueves, 21 de mayo de 2020. 

 

Buenos días: 

 

Soy una alumna de 2º ESO que desde la clase de Religión hemos decidido 

haceros esta carta para vosotros diciéndoos lo que ha supuesto esta epidemia 

para nosotros, espero que os encontréis bien de salud y estéis llevando esta 

situación lo mejor posible. 

 

Esta experiencia ha sido un cambio para todos, que nos ha hecho cambiar 

nuestro modo de ver la vida, he apreciado lo que es ver a tus abuelos y 

abrazarlos siempre que puedas, ha sido duro el poder verlos a distancia sin 

poder darles ni un beso ni un abrazo y sin tener una mascarilla puesta, todos los 

alumnos del instituto hemos estado recibiendo clases por el ordenador, con 

videollamadas y trabajando desde casa sin poder ver a nuestros compañeros, 

supongo que también habrá sido duro para vosotros las medidas que os habrán 

establecido como el no poder salir. Espero que de esta experiencia todos 

saquemos la conclusión de valorar mucho las cosas que nos parecían tan 

simples como un abrazo o salir a pasear con familiares y amigos sin llevar una 

mascarilla, valoraremos la educación que se nos ofrece estando en clase con 

nuestros compañeros, el salir por ahí con nuestros amigos, tomar algo en un 

bar…  

 

Estos últimos días han sido los más complicados después de tanto tiempo de no 

poder ver a las personas que me importan o el poder salir a la calle. 

 

Espero que estéis bien de salud y protegidos de este virus, esperemos que esto 

acabe lo antes posible y podamos llevar la vida normal de antes.  

 

Un saludo y mucho ánimo para todos vosotros, que podéis con todo esto y con 

todo lo que os propongáis, con todo mi cariño. 

 

Una alumna del Instituto de la Comunidad de Daroca.  



          21/05/2020  

Buenos días:  

                                                                         

Soy alumna de 2º ESO del IES Comunidad de Daroca y desde la clase de 

Religión, os vengo a compartir mi experiencia en la cuarentena, espero que 

vosotros os encontréis muy bien. 

La verdad que los primeros días no fueron tan mal ya que, pues acabábamos de 

empezar y era todo un poco nuevo, las clases online, estar todo el día encerrado 

se te hacía un poco raro. 

A medida que pasaban los días sí que se te hacía más pesado y era más 

aburrido, porque echabas de menos a mis amigos, querías ver a tu familia, las 

clases se te hacían más pesadas, … pero se hacía lo que se podía para 

aguantar. 

En Daroca la verdad es que no se ha oído casi ningún caso con lo cual 

estábamos más tranquilos, ahora que estamos en la Fase 1 y podemos salir a 

dar paseos, hacer deporte, … así se pasa todo mejor y más rápido. Esperemos 

que esto se acabe pronto y podamos volver a la normalidad. 

Todo esto al final me ha hecho valorar mucho el tiempo con mi familia, la higiene 

que tenemos que tener, lo que nos importan nuestras amistades, …  

UN BESO 

NO OS DESANIMÉIS y MUCHA FUERZA 

 

Desde el IES Comunidad de Daroca con cariño. 

  



21/5/2020. 

 

Hola buenos días ancianos: 

 

Quería saludaros desde la clase de religión de 2º ESO y daros abrazos para 

que no os contagies y si lo habéis pasado el covid espero que os hayáis 

recuperado. 

Muchos abrazos, que paséis buenos días de confinamiento y a ver si esto 

se acaba ya. 

Espero que estéis felices y que cuando acabe esto podáis hacer lo que os 

apetezca. 

Guardo la distancia cuando salgo a pasear, llevo mascarilla y respeto la 

higiene para estar bien de salud. 

Me entristece no poder ver a algunos seres queridos, porque hace unos 

días falleció mi abuelo. 

Mucho ánimo. 

Saludos de un alumno de segundo de la ESO 

Mucho cariño desde el IES de Daroca  



Buenos días: 

 

Mi nombre es Danield y estudio en Daroca en 2º ESO en la clase de religión. 

Mi experiencia en todo está cuarentena empezó al ver que nadie y 

especialmente los abuelos no pueden salir a la calle porque este virus era 

peligroso para ellos, yo a mis abuelos los tengo lejos, pero sé que tienen 

que cuidarse como todos los demás y ser fuertes para poder pasar esta 

epidemia juntos y con nuestros seres queridos. Con esta cuarentena he 

aprendido que tenemos que cuidarnos todos a pesar de la edad, niños, 

adolescentes, padres, abuelos… y debemos ser responsables todos, desde 

los más pequeños hasta los más mayores. He aprendido que debo valorar 

que tengo a mis abuelos porque por culpa de este virus no podré verlos. 

En cuanto pase esta cuarentena todos los nietos tendrán la oportunidad de 

ver a sus abuelos una vez más y serán felices al saber que podrán pasar el 

tiempo que no hemos podido estar con ellos por la cuarentena cuando 

acabe. Si todos respetamos el confinamiento nos podremos volver a ver 

todos juntos como una familia y todos los nietos podrán visitar a esos 

familiares que queremos desde que éramos pequeños. 

 

Un abrazo de todos los alumnos de 2ºESO del Instituto de Daroca y mucho 

ánimo.  



 

Jueves, 21 de mayo del 2020 

 

Hola buenos días: 

  

Soy un alumno de 2º ESO y  me  gustaría transmitirte como estoy viviendo 

esta experiencia que estamos viviendo todos los españoles, ya que para 

mí  estaba siendo complicado el confinamiento, el estar todo el día sin 

poder salir, por suerte ya se puede salir a hacer deporte   y por lo menos 

así me entretengo porque si no se  te hacen las semanas eternas sin poder 

salir, sin poder quedar con mis amigos ni ver a mis abuelos pero por suerte 

ya vamos avanzando la cosa va mejorando, para evitar el aburrimiento me  

aficionado a hacer deporte, me hago un ejercicio en casa y por l tarde me 

voy  a correr desde la plaza de Santiago pasar por el río  y subir hasta la 

funeraria e ir a casa andando me voy por tarde cuando no hace sol con una 

gorra por si hace sol no dé en la cara y así mato el rato ya que estoy 

intentando no comer a todas horas, ya que por eso hago ejercicio para   no 

echar barriga y así me entretengo, lo bueno es que el curso online se me 

está haciendo más corto así pasa el tiempo y esto se va pasando poco a 

poco. Bueno espero que estés bien de salud y que no se te haga pesado y 

que pronto se solucione esta situación y podamos recuperar el derecho de 

salir a la calle. 

 

 

 

 

instituto de Daroca clase de religión  



21-5-2020  

 

Hola buenos días:  

 

Me llamo Violeta y soy una alumna de 2º ESO vivo en un pueblo cerca de 

Daroca que se llama Villadoz. Espero que os encontréis bien y seáis felices, 

aunque esta situación nos lo impide casi todos los días. Aunque nos cueste 

estar contentos esto pronto pasará y volveremos a la normalidad. Aunque 

no te conozco te deseo lo mejor para ti y cuídate mucho. Mi experiencia en 

el confinamiento ha sido difícil por no salir y no estar con mis amigas. Al 

estar en un pueblo pequeño he podido salir más tranquila. Hemos pasado 

mucho en familia, he jugado en familia. Echaba de menos pasar tiempo en 

familia.  

Llamo a mi abuelo todos los días y así pasa un rato entretenido. Pronto 

todo llegará a la normalidad y podremos seguir como antes. Saludos desde 

Villadoz. 

 

Desde la clase de Religión, IES Comunidad de Daroca  



Jueves, 21 de mayo del 2020 

 

Buenos días: 

 

Yo soy una alumna de 2ª Eso y voy a la clase de Religión en el IES 

Comunidad de Daroca, la profesora nos propuso está actividad y nos ha 

gustado mucho, poder compartir con vosotros estas líneas. 

 

Y vivo en Daroca y yo sé que lo estáis pasándolo mal por el Coronavirus 

que no se puede salir a la calle, pero tenemos que ser fuertes y luchar por 

lo que queremos, que es ver a nuestros familiares y dar les mil abrazos y 

besos.  No caigáis de tristeza y pena por no ver a vuestros familiares, 

porque pronto todo será igual o mejor que lo de antes. 

 

En este confinamiento habremos pasado ratos malos y buenos, tenemos 

que quedarnos con los buenos y olvidarnos de los malos, pronto pasara 

esto y volveremos a ver los bancos del paseo llenos de gente y a los niños 

corriendo a por la pelota.  

Yo en el confinamiento he tenido suerte de estar con todos mis familiares, 

pero, aunque mucha gente no allá tenido la misma suerte que yo, gracias a 

las tecnologías han podido estar en contacto con sus familiares. 

En este confinamiento lo primero que he aprendido es que antes de esto 

no valorábamos lo suficiente lo que teníamos y el cariño que recibíamos, 

ahora que tenemos que estar a distancia y que nos han separado de 

nuestros familiares, ahora que los tenemos lejos queremos abrazarlos más 

que nunca y queremos sentarnos al lado de ellos y que nos cuenten sus 

historias. 

Y en vez de coger y recordarlo como una cosa mala y recordarlo siempre 

como lo peor, lo podemos recordar como una experiencia buena y como 

una pausa para reflexionar lo que tenemos y lo que antes podíamos 

visualizar como una sola visita, ahora lo podemos visualizar. 

Un Saludo a todos con mucho cariño desde el IES Comunidad de Daroca. 

Esto es como un regalo.  



MI EXPERIENCIA EN CONFINAMIENTO 

 

 

Hola, buenos días: 

 

Soy una alumna de 2º ESO del Instituto de Daroca y voy a la clase de 

Religión. Y voy a contar mi experiencia en está cuarentena.  

 

Mi experiencia en cuarentena no ha sido muy mala, he utilizado mi tiempo 

libre en hacer cosas que antes no podía hacer por falta de tiempo, como 

por ejemplo hacer ejercicio, tocar el saxofón más a menudo... Me ha servido 

mucho este tiempo para apreciar más los momentos en los que estaba con 

mis amigas, mi familia… y para que cuando pueda volver a estar con ellos 

aproveche mucho más el tiempo.  

También debido a esta pandemia hemos perdido poder salir a la calle a 

cualquier hora, ir a clase… pero dentro de lo que cabe también me ha 

aportado muchas cosas buenas.  

Con esta carta quería dar ánimo a todo el mundo para que aproveche este 

tiempo en el que tenemos algo más de tiempo libre para hacer cosas que 

antes no podían hacer y pensar más en nosotros mismo. 

 

Un beso muy fuerte, un abrazo y mucho ánimo: 

 

Paola Abad del Molino. 

 

                                                                    

                                                                       21-5-2020  



                  21/05/2020 

Hola buenos días: 

 

Quería compartir contigo mi experiencia en esta cuarentena y soy de 2º 

ESO y desde la clase de Religión, espero que estéis bien de salud que 

tengáis muchas cosas para estar un poco entretenidos y que sois unos 

luchadores yo sé podéis con esto y más. 

 

Yo sinceramente estoy algunos ratos más entretenida que otros, ahora este 

tiempo simboliza un estado de unión familiar y bueno a veces no puedes 

estar con quien te gustaría por la salud de esa persona o por las leyes del 

gobierno de sanidad de todas formas yo estoy respetando mucho la 

higiene e intento no juntarme con gente que podría llegar a pasar algo 

ahora poco a poco las fases que estamos viviendo son duras pero 

seguiremos adelante, yo con la tecnología de ahora, ordenadores el móvil 

y mucho elementos tecnológicos no se me hace muy difícil el estudio 

aunque en las clases recibíamos más enseñanzas ahora lo que estoy 

haciendo es intentar subir mis notas para que sean más altas y poder pasar 

bien el próximo año. 

Debo decir que lo mejor para la etapa que estamos viviendo nos sirve para 

darle más importancia a las cosas que ahora mismo no tenemos o 

podemos ver y a darnos cuenta de que cualquier día todo puede cambiar 

tanto para bueno como para malo, pero no hay que desanimarse, muchos 

abrazos desde aquí, un beso, pero telemático.  

 

MUCHA FUERZA Y A SEGUIR AGUANTANDO 

 

DESDE EL INSTITUTO DE DAROCA CON TODO NUESTRO CARIÑO 

                        ¡¡¡JUNTOS PODREMOS!!! 

  



CARTA 

 

 

 

 

Hola buenos días:  

 

Soy un alumno de 2º ESO y voy a la clase de Religión. Me  gustaría 

transmitirte como estoy viviendo esta experiencia   que estamos viviendo 

todos los españoles, ya que para mí  estaba siendo complicado el 

confinamiento, el estar todo el día sin poder salir, por suerte ya se puede 

salir a hacer deporte   y por lo menos así me entretengo porque si no se  te 

hacen las semanas eternas sin poder salir, sin poder quedar con mis 

amigos ni ver a mis abuelos pero por suerte ya vamos avanzando la cosa 

va mejorando, para evitar el aburrimiento me  aficionado a hacer deporte, 

me hago un ejercicio en casa y por la tarde me voy  a correr desde la plaza 

de Santiago pasar por el río  y subir hasta la funeraria e ir a casa andando 

me voy por tarde cuando no hace sol con una gorra por si hace sol no dé 

en la cara y así mato el rato ya que estoy intentando no comer a todas 

horas, ya que por eso hago ejercicio para   no echar barriga y así me 

entretengo,  lo bueno es que el curso online se me está haciendo más corto 

así pasa el tiempo y esto se va pasando poco a poco  .  

 

Bueno espero que estés bien de salud y que no se te haga pesado y que 

pronto se solucione esta situación y podamos recuperar el derecho de salir 

a la calle. 

 

 

 

Un fuerte abrazo desde el Instituto de Daroca en la clase de Religión  



Jueves 21 de mayo del 2020 

 

ÁNIMOS 

 

Hola, buenos días:  

 

Soy un alumno de 2º de ESO, desde la clase de Religión, sé que estamos 

en unos momentos difíciles, pero esto ya está acabando, hemos superado 

muchos días y no debemos rendirnos ahora, sé que puedes con esto y con 

más, espero que lleves bien estos días y que no te sientas encerrado, yo 

estoy es una situación parecida. 

 

Desde el IES Comunidad de Daroca te mandamos salud y ánimo.  

TÚ PUEDES.  



Jueves 21 de mayo del 2020 

 

Buenos días:  

 

Le escribo esta carta para compartir contigo desde la clase de Religión y 

decirle que no se preocupe que esta situación, ya sea pronto o tarde, se va 

a solucionar ya está la gente saliendo a la calle, tomando algo en las 

terrazas, paseando o haciendo deporte si no está enfermo siéntase 

afortunado porque ya puede salir, si está enfermo no se rinda que dentro 

de poco seguro se va a curar. 

 

Los enfermeros están haciendo todo lo posible porque esta situación se 

remedie ya, a parte los científicos, cuidadores y dependientes de 

supermercado están apoyando mucho en que se acabe esta causa, estos 

días también la gente a aprendido a ser más humana, a valorar las 

pequeñas cosas y bueno en general los valores humanos. 

 

Y bueno señor, señora no sé qué más le puedo decir, que seguramente su 

familia este deseando verle estos días son meteorológicamente grises, 

como si tomasen conciencia del retraimiento que nos aflige. Llegarán 

pronto los espléndidos días de primavera y ese calor incipiente que augura 

la menos deseable canícula veraniega. Tal vez con ella, todos comencemos 

a desperezarse de esta pesadilla. Vestir de colores vivos, buscar el moreno 

(la vitamina D), salir al campo, comer fuera de casa y ponernos a dieta al 

mismo tiempo; volver a sonreír sin tapujos, caminar agarrados; compartir 

las penurias, estrecheces e infortunios, pero compartir. Y, ¡quién sabe!, 

tomar conciencia de que solos no somos nada, nuestra defensa es nuestra 

unión, la compasión compartida. 

 

Con cariño desde el IES Comunidad de Daroca. Un alumno de 4º ESO  



  21/05/2020 

 

Hola, buenos días:                                                               

                                                                                                                                                                                                                                  

Soy un alumno de 4º ESO que voy a la clase de Religión y quería compartir 

que es lo que he aprendido en esta cuarentena. 

He aprendido lo que es vivir en un sitio cerrado ya que no he podido salir 

ningún día de casa porque la compra siempre la hace mi madre y tampoco 

tengo un perro al que pasear, también he aprendido a utilizar varios 

programas en el ordenador ya que como no hemos podido ir al instituto, 

hemos tenido que quedarnos en casa y hacer los deberes, los trabajos y 

los exámenes digitalmente.  

Como no podíamos ver a todos nuestros familiares porque no vivimos 

todos en nuestra casa, de vez en cuando hemos estado haciendo 

videollamada para vernos y hablar sobre cómo están los demás en otras 

provincias. Además, no he podido hacer las cosas que hacía antes como 

salir con mis amigos por el pueblo o salir con la bici y por el monte, pero la 

cosa ya va mejorando y estoy empezando a salir, por ejemplo, hace unos 

días salí con tres amigos y fuimos a jugar al frontón toda la tarde hasta que 

se fue el sol y ayer me fui con la bici a Retascón y fui a dar un paseo por 

los pinos. 

Con mucho cariño, I.E.S. Comunidad de Daroca  



21/05/2020 

 

Hola buenos días. 

 

Soy un alumno de 4º ESO de la clase de religión. 

Quería preguntarte que qué tal estas, espero que estés tú y tu familia muy 

bien y que no se te haya hecho muy larga y dura la espera. 

A ver si acaba ya lo del coronavirus para poder vernos todos y darnos 

besos y abrazos. 

Yo esta cuarentena la he pasado haciendo clases online y jugando a la play 

(que es una consola) y me he dado cuenta de que he echado mucho de 

menos a mis familiares y amigos de clase, y reírme con ellos todos los días. 

Con mucho cariño desde el IES comunidad de Daroca acabar bien la 

cuarentena. Besos.  



Jueves 21 de mayo del 2020 

 

Hola buenos días:  

 

Soy una estudiante de 4º ESO Voy a la clase de Religión y quiero contar mi 

experiencia con la cuarentena. 

He estado haciendo las cosas que hace todo el mundo y como no podemos 

salir de casa no hago nada más que intentar hacer todos los deberes que 

los profesores nos mandan ya que estos me ocupan la mayoría del tiempo, 

también tengo que asistir a todas las clases online, Y esto es lo que 

prácticamente he hecho y seguiré haciendo durante la cuarentena ya que 

no me da tiempo a hacer las cosas que me gustan. La conclusión que he 

sacado de esto es que mi familia y yo necesitamos darnos un tiempo y que 

los profesores son necesarios para aprender, más de lo que yo pensaba, 

pero sí que echo de menos salir de mi Pueblo y visitar otros sitios. 

Esta carta la he hecho con mucho cariño y espero que estén todos bien y 

daros las gracias por todas esas experiencias que nos habéis aportado 

durante todo este tiempo     Instituto de Comunidad de Daroca  



Jueves 21 de mayo del 2020 

 

 

Buenas un saludo muy especial para vosotros:  

 

Soy alumno de religión de 4º ESO mis compañeros y yo te vamos a hacer 

una carta de ánimos para todos junto con la profesora de Religión.  

Yo Iván tornos de Cubel, esta cuarentena me ha servido para apoyar a la 

gente que nos está ayudando a respetar, también a ayudar a los ancianos 

con la compra, tareas de casa ...  

Desde casa todos los días a las 8 salgo al balcón a aplaudir con mi familia 

para dar mucho ánimo a todos los sanitarios y protección civil...  

Está experiencia nos ayuda a estar más juntos en familia jugar con ellos a 

juegos de mesa, a valorar más a los amigos que nos aconsejan cuando 

estamos agobiados por no poder salir de casa, ayudar a los padres a poner 

la mesa limpiar los cristales barrer ... 

Este verano va a ser muy dura yo que no nos podemos juntar para los 

momentos más importantes y religiosos de nuestras localidades, pero 

seguro que cuando se pueda saldremos con muchas más ganas.  

Todos juntos conseguiremos superar al virus. 

Un saludo Iván Tornos.  

 

Con mucho cariño desde el IES Comunidad de Daroca  



Daroca jueves 21 de mayo  

 

Buenos días: 

 

Quería escribirle para decirles que como están. Y con nuestra profesora de 

Religión hoy queremos compartir esto con vosotros. 

 

Ya que en estos tiempos de crisis todos necesitamos un poco de afecto y 

amor, y por eso nosotros les escribimos...Ya que un joven como yo 

seguramente no está viviendo está situación igual que ustedes ya que para 

mí esto es nuevo y ustedes tienen mucha experiencia en cosas como esta 

y ustedes...y con todo, estoy aprendido a valorar un poco más las cosas 

como salir con los amigos, familiares que están lejanos y el simple hecho 

de salir a la calle también, y por eso cuando termine todo esto valoraré un 

poco más las cosas.  

Pero hay veces que me pregunto cómo han pasado ustedes la cuarentena, 

ya que ustedes no tienen los mismos pasatiempos que nosotros, y hay 

veces que todos necesitamos afecto y por eso les escribo esta carta. 

 

Con mucho cariño un alumno de 4º ESO, IES Comunidad de Daroca.  



21/05/2020 

 

Hola buenos días: 

 

Soy un alumno de 4º ESO de la clase de Religión. 

Querría compartir contigo como estoy pasando esta cuarentena, por una 

parte, estoy aburrido, ya que al poder salir de casa solo una hora no te da 

tiempo a hacer casi nada, pero por otra estoy entretenido, ya que me gusta 

ver cómo está la gente pasando el tiempo en los balcones y cada idea que 

es más divertida que la anterior, también me parece muy bien que la gente 

se junte para aplaudir a los sanitarios por todo el trabajo que están 

haciendo. Aparte, lo más gratificante de todo es ver como el número de 

contagiados y de muertos está disminuyendo, y que al fin estamos saliendo 

de esto y vamos a poder ver a los amigos y familiares como antes lo 

hacíamos, pero con medidas para no volver a tener que repetir el tiempo 

de estar aislado de todo el mundo. Además, esta cuarentena me ha hecho 

a aprender muchas cosas, como valorar las cosas que tengo, aprovechar 

siempre el tiempo, se podría decir que me ha hecho ver las cosas de otra 

manera, pero lo que más me ha afectado es no poder pasar tiempo con mis 

amigos y echarse unas risas por la tarde como solíamos hacer antes. Pero 

ahora hay que levantar cabeza y mirar hacia delante, ya que tenemos que 

ser inteligentes y no volver a repetir este suceso, ya que, aunque la llamen 

nueva normalidad va a ser como la de siempre, pasando buenos momentos 

a lado de las personas que nos quieren. Bueno, hasta aquí es como he 

pasado yo la cuarentena por culpa de este virus de origen desconocido, 

pero ahora lo más importante es que tu estés bien con la máxima salud 

posible y con paciencia que esto va a costar que se acabe, pero se acabara 

y estaremos con las personas que mejor nos caen. 

Con mucho cariño,  

IES COMUNIDAD DE DAROCA  



Jueves 21 de mayo del 2020 

 

 

Hola buenos días: 

 

Soy una alumna de religión de 4º de la ESO, espero que te estés cuidándose 

del virus y estés pasándola bien en este confinamiento. 

 

Yo la verdad es que ha habido ratos en los que no me sentaba muy bien 

estar encerrada en casa, pero también hay que buscar el lado positivo de 

cualquier problema siempre, pues hay gente que estar peor de lo que 

nosotros estamos. 

También esta cuarentena nos ha ayudado a valorar ciertas cosas que tal 

vez antes no le prestábamos mucha atención, pero que eran muy 

importantes realmente, tenemos que valorar a todos los que nos rodean y 

nos cuidan, también la libertad que teníamos antes, pues ya no vamos a 

tener la misma. 

 

 

Con mucho cariño, IES Comunidad de Daroca  



21/05/2020 

Hola, buenos días: 

 

Me llamo Paula, soy una alumna de 4ºESO de la clase de religión. 

Tengo dieciséis años, aunque el día treinta de mayo cumplo los diecisietes, 

vivo en un pequeño pueblo de la comarca de Daroca, es Romanos. 

Esta cuarentena que ha causado el COVID-19, me ha hecho aprender 

mucho acerca del valor de las cosas. 

Quiero compartir contigo alguna de mis experiencias que he vivido durante 

esta cuarentena, esta cuarentena me ha servido para darme cuenta de lo 

poco que valoramos las cosas. 

Antes de la cuarentena me venía a recoger un autobús para ir a clase por 

las mañanas, en cuanto comenzó el estado de alarma y el confinamiento, 

esto no era posible, empezamos a dar las clases online. 

Hasta este momento apenas me había parado a pensar todo lo que 

teníamos y de todo lo que disponíamos. 

No me había dado cuenta de lo poco que valoramos una sonrisa, un simple 

abrazo, a nuestros seres queridos y familiares. 

Ahora después de que pase toda esta cuarentena, voy a valorar muchísimo 

más, voy a valorar más a mis amigos, a mis familiares, a todo… 

En estas situaciones nos damos cuenta de todo lo que tenemos y lo poco 

que lo valoramos. Ahora ya estamos en la desescalada, y poco a poco ya 

vamos saliendo de esta. 

No tengo mucho más que añadir, este confinamiento, me ha servido para 

darme cuenta de todo lo que tenemos y lo poco que lo valoramos. 

También me quiero dirigir hacia ti desde el punto de la sabiduría, tú tienes 

mucha más experiencia que yo en la vida, y seguro que también echas de 

menos mucho salir a la calle, por ejemplo, como yo. 

Muy pronto estaremos todos genial, y podremos hacer nuestra vida como 

hacíamos anteriormente. 

Ahora sí, ya me despido, por mi parte, desde aquí, desde mi pequeño 

pueblo, te mando un abrazo fuerte y un beso desde la distancia. 

 

Mucho cariño, de parte del I.E.S. Comunidad de Daroca.  



Hola, 

No sé cuándo vas a leer esta carta, pero yo la estoy escribiendo un viernes 

22 de mayo. Está soleado y hace un poco de calor. 

Durante el encierro en nuestras casas, los jóvenes estamos yendo a clases 

y nos comunicamos con nuestros maestros, pero a través del teléfono u 

ordenador. Hacemos la tarea, estudiamos, hacemos trabajos e hincamos 

codos para estudiar, porque no hay que perder el tiempo. Nos examinamos 

alguna vez, aunque es un poco difícil no hacerlo en las aulas con el maestro 

delante, pero hacemos lo que podemos. Mandamos algún vídeo a los 

maestros para que vean que hacemos todo muy bien y nos puedan poner 

buena nota. 

Tú no hace falta que te comuniques con ningún maestro, porque lo eres tú, 

eres maestro de la vida. Y nos habéis enseñado muchas cosas, como que 

los ababoles son muy bonitos o que si nos gusta el dulce somos lamineros. 

Que no montemos ningún chandrio o que si tocamos el enchufe nos dará 

garrampa. 

También leemos algún libro, vemos la televisión o escuchamos la radio, 

para enterarnos de lo que pasa en otros lugares de España, tenemos suerte 

de que en esta comarca no hayamos tenido casi ningún caso del virus. 

Salimos a aplaudir a las ocho y cocinamos tortilla de patata, aunque seguro 

que la tuya está mucho mejor; paseamos un poco por la puerta de casa, 

vamos a comprar el pan o a tirar la basura; estas cosas dejárnoslas a 

nosotros, ahora os toca descansar y estar en casa, por si acaso.  

Cuando esto se acabe, podremos ir a andar o a jugar a las cartas en el bar 

del pueblo con los amigos y vecinos y hará calor, porque será verano. Pero 

ahora, lo que nos toca es estudiar y aprender cosas, para que cuando 

llegue el curso que viene sepamos muchas más. 

Espero que este bien y feliz; pronto nos veremos y veremos también a 

nuestra familia y amigos de Zaragoza y otros lugares. 

Un abrazo enorme y ánimo 

Desde la asignatura de religión: 

Una jovenzuela de 1º de bachillerato del instituto Comunidad de Daroca  



Hola, buenos días, tardes o noches, según el momento en el que esté leyendo 

esto. 

Me llamo Elisa, soy una chica de 17 años y vivo en Daroca, localidad en la que 

se encuentra mi instituto, el IES Comunidad de Daroca. Una de mis asignaturas 

es Religión, clase a la que voy con 6 compañeros más. Todos nosotros junto 

con nuestra profesora, Esperanza nos hemos acordado mucho de ustedes, las 

personas mayores, durante esta cuarentena y por eso queremos enviarles un 

mensaje. 

Mi carta va para usted. Sí, usted que está leyendo esto. Quiero que sepa que 

no está solo/a, que pase lo que pase todos estamos ahí para ayudarle/a cuando 

sea necesario. 

Quiero que recuerde y que nunca olvide que es una maravillosa persona. 

Pasen los años que pasen hay una cosa que siempre crece y es la sabiduría y 

el conocimiento sobre la vida. Por ello, usted que ha luchado y ha seguido 

siempre hacia delante, no debe rendirse ni ahora ni nunca. Vamos a salir de 

esta juntos y estoy segura de que nos esperan un montón de cosas buenas. 

Recuerde sonreír. Sonría siempre porque esa es la mejor medicina para los 

males. Dios siempre está ahí, acompañándonos, guiándonos, solo debemos 

prestar mucha atención para poder sentirlo en nuestro interior, Él no nos 

abandona nunca. Por ello, ocurra lo que ocurra piense que el Amor todo lo 

puede y todo lo cura.  

Yo quiero enviarle mucho cariño y muchos recuerdos, sepa que no hay día en 

que no piense en ustedes y en lo difícil que esto ha sido para las personas de 

su edad. Por fin, poco a poco todo se está arreglando y pronto podremos 

volver a la vida que teníamos y que tanto echamos de menos, aunque de una 

forma un poquito diferente. 

De todo lo difícil siempre se puede sacar algo bueno y por eso de esto vamos 

a salir más fuertes y agradeciendo mucho más todo lo que tenemos. 

Y hasta aquí mi carta, por favor, no deje que la tristeza le llegue, intente pensar 

siempre en las cosas positivas y recuerde, que no está solo. Todos, tanto yo, 

como mis compañeros, nuestra profesora y todas las demás personas 

estamos ahí con ustedes, aunque sea desde la distancia. Y sobre todo ahí, 

acompañándolo y luchando a su lado, está Dios. 

Un fortísimo abrazo, muchísima fuerza, ánimo y cariño y millones de sonrisas.  



            22/05/2020 

                                                                                                            

 

Buenos días: 

Somos los alumnos de primero de bachiller de Religión, y os queremos 

transmitir desde nuestras casas todo nuestro apoyo, en esta difícil 

situación. 

Si nos unimos todos en estos duros momentos, y dejamos de lado el mal, 

podremos lidiar mejor con la situación y pronto volveremos a la vida 

normal, además de todo esto, habremos aprendido una lección, qué es 

valorar más a nuestros seres queridos y todo lo que teníamos.  

Debemos alegrarnos de haber aprendido con esta situación uno de los 

valores más importantes que es el amor hacia las demás personas. Lo que 

hace crecer como personas y dejar de lado el orgullo.  

Le pido a Dios que nos ayude a salir de esta situación lo antes posible 

porque ya hemos aprendido.  

Somos unos luchadores y no debemos dejar que una situación nos 

derrumbe, siempre que tengamos la fe en Dios con nosotros, en cualquier 

momento y lugar. 

Aguanta ahora más que nunca porque te espera tu familia, y pronto estaréis 

juntos de nuevo. 

También tenemos que agradecer a todo el personal sanitario que sin ellos 

no sería posible que la situación mejorase.  

Si ellos pueden ser unos guerreros en una de las peores situaciones que 

ha sufrido el mundo, nosotros también los podemos ser desde nuestras 

casas. 

Recuerde que no estáis solos y contáis con todo nuestro apoyo, ahora 

estamos unidos todos, todos somos una familia, y no podemos dejar que 

nadie más sufra debido a esta situación. 

Ánimos a todos ustedes, con cariño, una alumna de primero de Bachillerato 

del IES Comunidad de Daroca.  



Hola, me llamo María y soy alumna de Religión del curso 1ºBachillerato del 

Instituto de Daroca, no sé cuándo leerás esto, pero quería decirte que poco 

a poco juntos todos estamos consiguiendo salir de esta situación tan dura 

en la que nos encontramos. Vosotros los mayores para los jóvenes sois un 

gran ejemplo a seguir y por eso os estamos cuidando y mimando de la 

mejor manera posible para así poder vernos lo antes posible, darnos 

abrazos y besos muy fuertes. 

Nos acordamos de todos vosotros todos los días porque sois lo mejor que 

se puede tener en la vida, nos enseñáis muchas cosas y aprendemos de 

vosotros por ello queremos lo mejor. 

Cuando empezó todo esto la situación era un poco rara y diferente, pero a 

medida que pasaban los días se convirtió en nueva rutina, pero gracias a 

todas esas medidas que estamos respetando cada día tenemos más 

libertad para poder salir a la calle y ver a nuestros amigos y familiares que 

llevamos tanto tiempo sin verlos. 

A medida que pasan los días tenemos más ganas de veros y contaros todas 

esas cosas que hemos estado haciendo durante todo este tiempo, pero las 

ganas de veros cada día aumentan más. 

Estos días cuando salgo a pasear me acuerdo de todos vosotros, tomando 

el sol por las calles, caminando con los amigos o vuestros familiares y algo 

que hace mucho en falta es veros vuestras sonrisas de todos los días, sois 

pura alegría y felicidad, a mí me gusta mucho veros y  que nos paréis a los 

jóvenes por la calle y nos saludáis y nos decís algún piropo de los vuestros 

que nos arreglan los días. 

Os echamos mucho de menos, pero sabemos que estáis en las mejores 

manos y que todo esto que estamos haciendo también va por vosotros que 

sois lo más vulnerables. 

Pronto nos veremos y estoy segura de que no nos volveremos a separar 

tanto tiempo, os queremos mucho y os mando mucha fuerza y un gran 

abrazo. 

Juntos lo conseguiremos porque juntos somos más fuertes. 

 

        22 de mayo de 2020 

        Un saludo, María.  



22 de mayo de 2020 

Hola, muy buenos días: 

 

Quiero que cierres los ojos y pienses en las pequeñas cosas, que saques 

toda la fuerza que tienes, yo intento mandarte algo de la mía. Pero no 

sueltes la cuerda, tira, tira que pronto estarás fuera conmigo, con nosotros, 

porque, aunque es un mundo absurdo por muchos motivos, hay mucha 

gente buena que quiere que tú estés compartiendo con nosotros todos los 

momentos desde que sale el sol hasta que se pone.  

 

Te mando un abrazo, verás que pronto nos lo daremos, pero tú prométeme 

que sacarás toda tu fuerza, aunque a veces sea cansado. Recuerda que hay 

mucha gente que no te conoce y que quiere compartir contigo todo lo que 

este mundo nos da cada día.  

 

Es una situación complicada, pero seguro que al final conseguimos 

suavizarla, para ello, nos hace falta mucho ánimo y una gran sonrisa, 

porque con alegría y felicidad todo se cura. 

 

Decirte finalmente que ya queda menos, que todos saldremos de esta 

juntos, y que pronto podremos estar todos juntos y disfrutar de la vida. 

Un fuerte abrazo, los alumnos de primero de bachillerato de la clase de 

Religión y desde el IES de Daroca.  



22/05/2020 

¡Hola! ¿Cómo estás?  

Primero me gustaría presentarme, soy Paola Martín, tengo 17 años y vivo en 

Villarreal de Huerva con mis padres, estudio 1º de bachiller en Daroca y soy 

alumna de Religión. 

Antes de nada, espero que estés muy bien, tanto tu como toda tu familia. Y 

solo quería darte ánimos porque lo peor ya ha pasado y habéis sido todos 

unos luchadores y valientes porque habéis superado esta dura pandemia que 

tanto sufrimiento ha causado y ha afectado tanto a muchas familias. 

Mi vida ha cambiado completamente, no puedo ir a las clases y a mis amigos 

los puedo ver un poco, pero aun así sigo estudiando, pero no todo ha sido 

malo porque esta cuarentena me ha servido para muchas cosas. He aprendido 

a cocinar recetas de mis abuelas, he hecho mucho deporte y he disfrutado de 

mi familia como hacía tiempo que no hacía. 

Esta cuarentena me ha servido para darme de cuenta de muchas cosas que 

no valoraba y ahora sí como LA FAMILIA, pero sobre todo a mis abuelos, a los 

que admiro completamente por la valentía con la que están superando el 

coronavirus. Siempre decía que en cuanto pudiera iría a verlos porque los he 

echado mucho de menos y así ha sido, he podido verlos y ha sido una gran 

felicidad saber que están bien y que vamos a seguir compartiendo muchos 

momentos juntos, escuchar sus historias, ver películas juntos, pasar muchas 

Navidades con ellos y que me sigan dando esos grandes abrazos  

Han sido momentos duros los que hemos pasado cada uno en nuestras casas, 

pero como se suele decir después de la tormenta llega la calma y ya nos queda 

menos para volver a disfrutar de las pequeñas cosas que tiene la vida, celebrar 

los cumples con nuestra familia, visitas sorpresa, ver álbumes antiguos para 

recordar a los que no están ya con nosotros y también los buenos momentos. 

Por eso tenemos que disfrutar cada día de lo que hacemos y no acordarnos 

de las cosas que a lo mejor fallamos. También hay que saber perdonar para 

seguir hacia delante y si nos caemos volvernos a levantar. La vida es un largo 

camino y hay que disfrutar de cada paso que damos.  

Por eso quería darte todo mi ánimo porque entre todos lo estamos 

consiguiendo y todo va a salir bien, solo hay que tener fe. 

¡Un fuerte abrazo! 

   



 

Hola: 

 

Soy un estudiante de 17 años aficionado a la música y al deporte. Soy muy 

tímido y, a la vez, alegre y estoy preocupado por vosotros, los enfermos de 

este terrible virus. 

 

La vida te está dando una dura batalla, pero, no te preocupes, vas a 

superarlo y vas a vencer. Siempre hay una solución para cada problema. 

No sé si eres creyente, pero yo creo en Dios y creo en que tú vas a salir de 

tu enfermedad. Rezo por vosotros. Siempre hay solución, siempre hay una 

sonrisa para cada lágrima. Sé valiente porque Dios está con vosotros. 

Debemos ser positivos. Sé fuerte y no te desanimes, ten la mente positiva 

para que el cuerpo reaccione a la enfermedad. Al final cree en que todo 

saldrá bien y recuerda que el final, si eres creyente, no acaba aquí. 

 

Ten fe en los sanitarios, en las personas que te ayudan para vencer la 

enfermedad. Lo vas a lograr. Yo desde aquí rezaré por todos vosotros. 

 

Un abrazo muy fuerte de alguien que no tiene el gusto de conocerte, pero 

que rezará y pensará en ti.  

Un alumno de 1º de Bachillerato que va a la clase de Religión y está 

aprendiendo mucho y voy al Institutito de Daroca. 


